



## Pleno extraordinario del Ayuntamiento

### Presidió el Excmo. Sr. gobernador civil

El gobernador civil de la provincia, don José María Roger Amat, ha presidido un pleno extraordinario del Ayuntamiento de la capital, con cuya reunión ha dado fin a las celebradas con las Corporaciones cabecera de comarca y el cambio de impresiones con todos los alcaldes de Ciudad Real.

El señor Roger Amat, fue recibido por el alcalde don Luis Martínez Gutiérrez, que presentó a todos los miembros de la Corporación Municipal, así como a los altos funcionarios de la misma pasando seguidamente al salón de sesiones, constituyéndose la presidencia por el gobernador civil, alcalde y tenientes de alcalde, dándose lectura inmediatamente al acta de la sesión anterior que fue aprobada, e interviniendo a continuación el alcalde presidente.

#### PALABRAS DEL ALCALDE

Empieza el señor Martínez Gutiérrez expresando su satisfacción por la visita del gobernador civil y así lo hace patente en nombre propio y de la Corporación, hombres que por ser manchegos y pertenecer a una tierra en la que no existen vericuetos, con la misma llaneza que configura su geografía, agradecen vuestra presencia y la preocupación que por los problemas de Ciudad Real ya os habéis tomado y la que en lo sucesivo os podáis tomar. Permittedme que os diga que los concejales que componen este Ayuntamiento, son orgullo de la Alcaldía y de la población. Es lógico que el alcalde se entregue a su función, pero no tanto que quienes con él colaboran abandonen incluso sus propias cosas

para atender y estudiar los asuntos de la colectividad.

Es cierto, señor gobernador, que esta entrega, este sacrificio, se ve compensado cuando recibe la visita de la primera autoridad civil a la que hay que agradecer, mucho, muchísimo, esa misma entrega y esfuerzo en pro de la provincia y de su capital, pues es bien cierto —y en esto conocemos el criterio del Sr. Roger Amat— que la provincia necesita todos sus desvelos, pero que la capitalidad significa en todo el ámbito manchego, algo que intrínseca y extrínsecamente le corresponde. En este empeño estamos y por ello recurrimos al gobernador civil en la seguridad de que vamos a ser escuchados y auxiliados, ya que nos mueven unos mismos intereses en servicio de Ciudad Real y por tanto de la patria.